

Weltkärntner: In der Glitzerwelt der Vereinigten Arabischen Emirate - St. Veit - MeinBezirk.at, 20. Dezember 2022

https://www.meinbezirk.at/st-veit/c-lokales/in-der-glitzerwelt-der-vereinigten-arabischen-emirate_a5774692

Weltkärntner

In der Glitzerwelt der Vereinigten Arabischen Emirate

• 20. Dezember 2022, 10:01 Uhr



- Michael, Christina und Amadeus Dammerer genießen die Vorzüge in den Vereinigten Arabischen Emiraten.
- Foto: Privat
- hochgeladen von [Astrid Siebert](#)

Der Verein "Weltkärntner" vernetzt Auslandskärntner rund um den Globus. Zu Weihnachten wird zu einer gemeinsamen Feier ins Casineum nach Velden geladen.

GURK. Michael, Christina und Amadeus Dammerer haben Österreich 2006 aus beruflichen Gründen verlassen und sind nach mehreren Stationen dieses Jahr Anfang April von Nordafrika nach Abu Dhabi gezogen. Der Kontrast könnte kaum extremer sein. Von einem chaotischem Umfeld, dass speziell in der Covid Zeit schwierig war, in die Glitzerwelt der Vereinigten Arabischen Emirate.

Weihnachten zuhause

"Bis jetzt haben wir es geschafft, jedes Jahr Weihnachten zu Hause zu verbringen. Das ermöglicht es uns mit unserer Familie, Freunden und Nachbarn in Kontakt zu bleiben. Als Weltkärntner vermissen wir, abgesehen von persönlichen Treffen mit den zuvor genannten, die Schönheit und Sauberkeit der Natur, die Ehrlichkeit der Leute und die kulinarischen Genüsse der Heimat. Im Verein der Weltkärntner haben wir eine Möglichkeit gefunden mit Gleichgesinnten in Kontakt zu treten beziehungsweise zu bleiben. Speziell das jährliche Weihnachtstreffen ist ein Muss für uns und wir freuen uns auch dieses Jahr wieder darauf," erzählt Michael Dammerer.

Steckbrief

Vor und Zuname: Michael, Christina & Amadeus Dammerer

Heimatgemeinde: Gurk

Alter: 46, 45, 7

Beruf: Manager im Energiebereich

